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Aos trinta dias do mês de julho do ano dois mil e dezenove, o Colegiado do Programa
de Pós-Graduação em Educação – PPGEd/UAEd, reuniu-se extraordinariamente, com
início às quatorze horas, na sala 203, bloco BC II, sob a presidência do professor
Dorivaldo Alves Salustiano (Coordenador do PPGEd). Estiveram presentes os
seguintes membros do Colegiado: Roziane Marinho Ribeiro (representante da linha 2),
Juliete Alves Ferreira (representante dos técnicos administrativos), Tassia Regina de
Azevedo (representante dos discentes). O Presidente da mesa, observando a existência
de quórum, iniciou a reunião, prosseguindo com as deliberações. 1. APROVAÇÃO DA
PAUTA: O presidente do colegiado, Dorivaldo Alves Salustiano, sugeriu a inversão do
ponto 2 para ser o último ponto da discussão, após alteração, a Pauta foi aprovada por
unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor. 2. APROVAÇÃO DAS ATAS: ATAS
da 19ª e 20ª Reunião ordinária do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em
Educação de 16 de fevereiro de 2018 e 16 de fevereiro de 2018, respectivamente, foram
aprovadas por unanimidade. A ATA 09ª Reunião extraordinária do Colegiado do
Programa de Pós-Graduação em Educação de 16 de fevereiro de 2018 foi retirada de
pauta para esclarecimento. 3. INFORMES: 3.1 O professor Dorivaldo informou que já
está disponível a mudança da avaliação do qualis na plataforma sucupira. 3.2 O
professor Dorivaldo Alves Salustiano disse que nos dias 08 e 09 de agosto haverá a
reunião dos docentes do programa para discutirem acerca do Regimento do programa e
sobre o edital de credenciamento. 3.3 A represente dos discentes Tassia Regina de
Azevedo falou que o edital de bolsas está aberto. 4. ORDEM DO DIA: 4.1 Apreciação
da proposta de disciplina: “Educação e Tecnologias Contemporâneas”, O prof.
Luciênio de Macedo Teixeira apresentou o plano de curso da disciplina e após
discussões e esclarecimentos da disciplina, foi aprovada por unanimidade, com 04
(quatro) votos a favor. 4.2 Oferta de disciplina 2019.2. O professor Dorivaldo Alves
Salustiano apresentou a proposta da oferta de disciplina do período 2019.2 e
acrescentou que já foi discutida na reunião do colegiado a qual foi aprovada pelos
presentes, após apresentação e nova análise, foi aprovada por unanimidade, com 04
(quatro) votos a favor. 4.3 Processos de prorrogação de prazo de defesa de dissertação
dos seguintes discentes: Geovanio Lima Batista, processo nº: 23096.008092/19-32;
Eliane Fernandes Gadelha Alves, processo nº: 23096.008110/19-32; Monique Pereira
Gomes, processo nº: 23096.008015/19-43; Milene Trajano da Silva, processo nº:
23096.008016/19-10; Maria Valquíria de Vasconcelos Cordeiro, processo nº:
23096.008014/19-76. Após leitura dos pareceres favoráveis, o Prof. Dorivaldo Alves
Salustiano sugeriu que fossem votados em bloco os referidos processos. Foram
aprovados por unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor. 4.4 Processos de
prorrogação de prazo de exame de qualificação das seguintes discentes: Amanda Paula
Silva Calvacante, processo nº: 23096.011726/19-87; Fabiana Maria dos Santos Souza,



processo nº: 23096.011781/19-09; Análise do processo de prorrogação de qualificação e
defesa de dissertação nº 23096.009430/18-76. Após leitura dos pareceres favoráveis,
foram votados em bloco os referidos processos e aprovados por unanimidade, com 04
(quatro) votos a favor. 4.5 Análise do processo nº 23096.011202/19-98, relatório de
estágio docência, do aluno Geovânio Lima Batista. Após leitura do parecer favorável, o
processo foi aprovado por unanimidade, com 04(quatro) votos a favor. 4.6 Bancas
de qualificação da 3ª turma do PPGEd dos seguintes discentes: Ana Alice Ferreira
Batista; Arlane Markely dos Santos Freire; Cleonice Maria de Lima Oliveira; José
Euriques de Vasconcelos Neto; Josilene Maria de Oliveira; Maria Claudia Coutinho
Henrique; Rayffi Gumercindo Pereira de Souza; Renally Vital da Costa; Renata Carlos
de Oliveira; Rosa Amelia de Queiroz Barros; Wellyda Damasceno. A solicitação da
aluna Elaine Tayse de Sousa foi retirada de pauta para esclarecimento do membro
externo da banca. A solicitação da aluna Germana Silva de Oliveira foi retirada de pauta,
pois estava sem a nota da disciplina: FORMAÇÃO ECONOMICA E SOCIAL DO BRASIL,
porém a entrega da nota está dentro do prazo. Após leitura dos processos dos
mestrandos, os processos que estavam com a documentação necessária para a referida
solicitação, foi aprovada por unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor. 5. A
Reunião se encerrou às 16h40min. Eu, JULIETE ALVES FERREIRA, Assistente em
Administração do Programa de Pós-Graduação em Educação, Matrícula SIAPE
3048772, redigi a presente Ata, a qual lida e aprovada, recebe as assinaturas dos
membros presentes na ocasião de sua aprovação. Campina Grande, 12 de novembro de
2020.

Nº MEMBROS ASSINATURAS

1.
Dorivaldo Alves Salustiano

(Coordenador do Programa)

2.
Niédja Maria Ferreira de Lima

(Vice-coordenadora do Programa)

3.
Andreia Ferreira da Silva

(Representante da linha 1)

4.
Roziane Marinho Ribeiro

(Representante da linha 2)

5.
Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas

(Representante dos técnicos administrativos)
------------------



6.

Letícia Cassiano Pinheiro

(Representante dos técnicos administrativos-
Suplente)

------------------

7.

Samara Kelly Macedo de Azevedo

(Representante dos técnicos administrativos-
Suplente)

8.
Jonas Rodrigues

(Representante dos alunos)


